

Newsletter 07/25



Für die Demokratie

Mitarbeitende und Freiwillige der Caritas Bremen haben sich an der Demo gegen Rechts auf dem Bremer Domshof beteiligt. Mit einem Banner traten sie gemeinsam mit weiteren 35.000 Menschen für die Werte Offenheit, Toleranz und Respekt ein.

Für Aufmerksamkeit

Cornelius Peters, Leitung Soziale Dienste, hat im heute-journal über die Folgen der Armut in Bremen berichtet. Immer mehr Menschen seien betroffen und auf Unterstützung angewiesen. In der Beratung sei dies leider stark spürbar.

Für gute Bedingungen

Die Leitung der Fachambulanz Suchtprävention und Rehabilitation Eileen Teuber hat in der Sendung buten und binnen auf die finanziell schwierige Situation der Beratungsstellen und die Folgen hingewiesen. Dies geht auch aus dem aktuellen Jahresbericht hervor.

Für die Zukunft

Schuldnerberaterin Christine Elias und Verwaltungskraft Gisela Böckling sind nach vielen Jahren in den Ruhestand verabschiedet worden. Elias hat die Schuldnerberatung der Caritas aufgebaut und weiterentwickelt. Alles Gute für die Zukunft.

Für die Qualität

Für die Mitarbeitenden der Pflege ist das neue interne Fortbildungsprogramm erschienen. Erstmals können sie die Termine in der Caritas Bremen-App unter den internen Terminen einsehen und alles über Inhalte und Referent*innen erfahren.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>

Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.